

REFORMA ELECTORAL, REGRESIVA Y AUTORITARIA

# Diputados mexiquenses del PRI y del PAN votarán en contra

SUSANA CORREA

**L**a totalidad de los diputados federales mexiquenses del PRI y del PAN adelantaron que votarán en contra de la Reforma Electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La legisladora federal de Tecámac, Sue Bernal, dijo que una vez más, se trata de una ocurrencia que tiene como única finalidad generar distractores, con una propuesta regresiva.

Señaló que el PRI afina una reforma electoral de gran calado, que genere una mayor certidumbre en los procesos electorales y que no frene los avances democráticos en la materia.

Por su parte, el diputado federal panista del Estado de México, Jorge Inzunza, dijo que Acción Nacional ya presentó un iniciativa de ley al respecto.

Hizo ver que esta propuesta responde a la necesidad de fortalecer las instituciones electorales.

El diputado por Huixquilucan dijo que se pretende construir un marco político-electoral que represente

de mejor manera el mandato popular de la gente, que estimule mayores consensos electorales y de gobierno, que reduzca la polarización electoral y social, y que dé mayor certeza y confianza en los procesos electorales.

Además, agregó, que inhiba el involucramiento de la delincuencia organizada en los procesos electorales, que, sin perder la secrecía del voto, se use la tecnología que haga menos manipulable y más rápida y eficaz la jornada electoral, que respete y fomente la pluralidad en las ideas, y en las distintas fuerzas políticas, y que le ponga controles al poder, a la difusión gubernamental y al uso electoral de los programas sociales.

El legislador del PAN y expresidente de este partido en el Estado de México aseguró que la propuesta electoral del gobierno es regresiva y autoritaria, y "no cuenta con el voto de Acción Nacional, porque es un dardo envenenado contra la democracia, porque atenta contra la autonomía y la independencia del Instituto Nacional Electoral, por lo que esa propuesta no pasará".



Diputados Sue Bernal y Jorge Inzunza.

## “Siempre hemos estado del lado correcto de la historia”

**GISELA GONZÁLEZ**

Acción Nacional ha presentado una propuesta de Reforma Electoral responsable y que fortalecerá la democracia plural en México, señaló Enrique Vargas Del Villar, coordinador local y nacional de los diputados del Partido Acción Nacional (PAN).

De acuerdo al legislador, esta propuesta se conforma de siete puntos clave, entre los que destaca la segunda vuelta y las elecciones primarias en los partidos.

Así como el fortalecimiento de la figura de gobiernos de coalición y el voto electrónico.

“Siempre hemos estado del lado correcto de la historia y esta vez seguiremos



proponiendo lo que nos une y fortalece”, señaló el diputado local.

Esta reforma presentada por Acción Nacional es una contra propuesta a la presen-

tada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual tiene entre sus puntos desaparecer al Instituto Nacional Electoral (INE), así como a los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLES).

Otro de los aspectos de la reforma es la eliminación de los diputados de representación proporcional, mejor conocidos como plurinominales.

Los legisladores prevén la realización de foros donde se escuchen todas las voces, así como a especialistas en la materia.

Fue el pasado 28 de abril cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador, envió a la Cámara de Diputados federal su propuesta de Reforma Eléctrica.